



Francisco Tomey es actualmente el número dos de PP regional. Tanto él como el entonces Presidente de la Caja Guadalajara, Juan José Aldana, son socios del holding y se autoconcedieron préstamos de la Entidad a sus empresas.

constituyen paralelamente y que forman parte de los negocios oscuros de la familia del presidente de la Diputación alcarreña y coordinador electoral del PP a nivel regional.

●●●● PRIMER ESLABON

PROASES S.A., es el primer eslabón de la cadena del holding que compra, el 26 de febrero de 1988, (un mes después de constituirse) esta correduría de seguros y se nombra apoderado Pedro Tomey, aunque se mantiene oculta, ante el Registro Mercantil, la compra de acciones. Cuatro meses después se amplía el capital social de la empresa en 6 millones de pesetas y su hermano se convierte en administrador único.

En la segunda ampliación de capital, en enero de 1990, entran a formar parte de esta correduría de seguros su mujer, Teresa Senso, y su hermana Carmen Tomey.

A finales de ese año la familia Tomey busca hacer negocios con la Xunta de Galicia, y nombra a José Miguel Fernández, con domicilio en Vigo, apoderado de la sociedad en esa región.

En la tercera ampliación de capital se produce el negocio redondo con la Caja de Guadalajara beneficiándose de un



Celedonio Andrés fue cesado fulminantemente tras el informe emitido por el Banco en el que cuestionaba los créditos sin avals suficientes que se daban por el Entidad.

préstamo a una empresa asociada de 25 millones de pesetas que tampoco es devuelto a la entidad y que pasa a créditos fallidos.

En esta ampliación PROASES da entrada a Pablo de la Torriente a través de la empresa Promotora Cantabria S.A. Las acciones se emiten con prima de emisión de 2.000 pesetas por acción. Este suscribe 4 millones pero desembolsa 12 que los cubre con un crédito de Caja Guadalajara a Promotora Cantabria de 25 millones de pesetas, de los que Pablo de la Torriente se queda con 13 millones y entrega 12 millones

Francisco Tomey aparece como socio del holding porque no tiene separación de gananciales de su mujer, y empleados de la Diputación como empleados de sus sociedades.

de pesetas. El crédito se da por fallido en la Caja Provincial.

El 26 de junio de 1991, según el Registro Mercantil los accionistas son Pedro Tomey y Teresa Senso, con el 22,39% del capital social cada uno; Promotora Cantabria con el 28,57%; ADVICE CONSULTING con el 13,09%; Carmen Tomey con el 7,14% y José Palma, empleado de la familia Tomey con el 6,43%. Este, un año después vende sus acciones a los Tomey.

Esta sociedad, según ha podido saber BISAGRA, permite a la familia de Francisco Tomey canalizar los seguros de la Diputación y los de la Caja de Guadalajara que canceló todas sus relaciones con los corredores de seguros de la provincia y canalizó todos los seguros de sus operaciones a través de PROASES S.A. No hay que olvidar que, en esos momentos, el entonces Presidente de la Entidad financiera era socio de esta Empresa a través de la participación de su mujer en ADVICE CONSULTING.

●●●● LA EMPRESA CLAVE

Tres meses después de la constitución del holding ADVICE CONSULTING como empresa matriz de los negocios de la Tomey, se constituye la Promotora Inmobiliaria ADV A.S. Integran su accionariado, al 50%, ADVICE y Miguel Angel Carmona, hijo del jefe de Inspección de Hacienda de Guadalajara. El Secretario del Consejo es el Jefe de Personal de la Diputación, Lorenzo Ramera, también secretario del holding.

Para evitar que el apellido Tomey aparezca se nombra apoderado a Antonio Sáez, hijo del Director de Caja de Postas y empleado de la sociedad, que firma las escrituras de constitución. En mayo de 1990, ADVICE controla el 75% del capital social.

ADV S.A. es la empresa promotora de la urbanización La Gran Evasión que se construye en Alocén (Guadalajara), sobre terrenos, en su mayoría, ce-